

松 緑 白 花

Vol 21

石垣市立石垣中学校
教 頭 伊舎堂 用右

八重山高校学校説明会

先週、10日(金)の5～6校時にかけて八重山高校の学校説明会を多目的室にて密を避けるため2回に分けて行いました。

八重山高校から仲村渠先生が来校し、八重山高校の説明を行いました。八重山高校は、教師と生徒の距離が近い、信頼関係がある。自主的に動けばやりたいことをサポートしてくれる体制あり、逆に言えば何もアクションがなければ...。生徒は学校生活に自ら行動を起こし満足している様子である。私自身も八重山高校はとて素晴らしい学校だと感じていると話していました。卒業後の進路として8割の生徒が進学している。(国立・私立大学・短大・専門学校等)部活動もたくさんあり、行事も含め自分たちで楽しめる雰囲気があるとのこと。前回の八重山商工とは学科もコースも違う説明に進路について、また学ぶことができました。先生方もお疲れ様でした。



1学年レク・5色綱引き・学級リレー



先生が5

10日(金)1学年レク開催。学級の絆を深める、輪を広げることを目的に体育館で5色綱引き、グラウンドでは学級リレーを行いました。5色綱引きはどの綱を攻めるか等の作戦も重要な力と頭の勝負。(綱5本中、3本引いたクラスが勝ち)優勝は男子：6組・女子1組で盛り上がりました。場所をグラウンドにかえて学級リレーを実施。子ども達も学級のために必死の形相で走り、継走する度に声援で学級がひとつになっていました。「もっと前」「内に入って」と大きな声で一番熱かったのは担任の先生方でした(笑)とてもいい時間でした。1学年の先生方ありがとうございました。ちなみに学級リレーの順位は1位：5組・2位：3組 3位：4組 以下、6組・2組・1組の順番でした。